



Jonás

Versículos de Estudio

Jonás

Bosquejo

Dios le dijo a Jonás, profeta, que vaya a Nínive, gran ciudad y les diga que su maldad ha subido delante de Él.

Jonás queriendo huir de la presencia de Dios compró pasajes para Tarsis. Dios hizo levantar un gran viento en el mar, tempestad. Los marineros tuvieron miedo, clamaban cada uno a su dios y echaron los enseres que había en el barco.

Jonás estaba durmiendo y el capitán le dijo: ¿Qué tienes dormilón? Levántate y clama a tu Dios, quizá tenga compasión y no pereceremos.

Echaron suertes y le tocó a Jonás, le preguntaron porqué había venido este mal, qué oficio tenía y de dónde era. Él respondió: Soy hebreo, y temo a Jehová, Dios de los cielos, tierra. Ellos temieron y no querían hacerle daño porque reconocían que era hombre de Dios y le preguntaron a Jonás qué podrían hacerle para que el mar se aquiete, y él les dijo que lo echaran al mar, pero ellos trataron de regresar a tierra, pero no lo lograron, el mar se embravecía más y más, así que clamaron a Dios y le rogaron que no mueran por lo que iban a hacerle a Jonás, lo echaron y el mar se aquietó. Y temieron, ofrecieron sacrificios y prometieron votos. Jehová había prevenido un gran pez para que tragase a Jonás y estuvo en el vientre del pez 3 días y 3 noches.

Jonás oró dentro del pez sobre cómo Dios lo rescató de la muerte, infierno, y le agradeció.

Dios mandó al pez que lo vomitara en tierra seca. Dios nuevamente le pidió a Jonás que vaya a Nínive. Jonás se dirigió a Nínive y como era una ciudad muy grande le tomó 3 días de camino. Entró a la ciudad y predico un día de camino diciendo: De aquí a 40 días Nínive será destruida. Los hombres de Nínive creyeron, pregonaron ayuno y se vistieron de silicio desde el mayor al menor de ellos. El rey se enteró y también se cubrió de silicio y se sentó sobre ceniza e hizo pregonar el mandato de que ningún hombre, mujer, animal coma algo, ni beba, que se cubran de silicio, clamen a Dios y conviértanse de su mal camino. dios vio lo que hicieron y se arrepintió del mal que había dicho que iba a hacer, y no lo hizo.

Pero a Jonás le desagradó esto y se enojó, diciéndole a Dios que por eso era que él no quería venir a Nínive porque sabía que era clemente y piadoso y se arrepiente del mal. Le rogó que le quite la vida. Dios le dijo: ¿Haces bien tú en enojarte tanto? Él no le respondió, se fue de la ciudad para ver qué sería de ella.

Dios preparó una calabacera para que le haga sombra y Jonás se alegró grandemente. Pero al día siguiente Dios preparó un gusano, que hirió la calabacera y se secó. El sol hacía desmayar a Jonás y deseaba la muerte. Dios le dijo: ¿Tanto te enojas, tú no la hiciste crecer, que en espacio de una noche creció y en una otra noche pereció. ¿Y no tendré yo piedad de Nínive con más de 120 mil personas y animales?

Temas

Jonás estuvo en el reinado de Jeroboam II (2 Reyes 14:25). Nínive, capital asiria.

Dios escogió a Jonás para que llevara ese mensaje pero él no quería que ese pueblo tan pecador y gentil sea salvado.

Cuando Él dijo quién era a los marineros reconoció que era el dios de los cielos y la tierra y que le temía. Ellos temieron hacerle daño al hombre de Dios y procuraron salvarlo, pero al echarlo se convirtieron.

Jonás murió y dentro del pez oró, permaneció 3 días y 3 noches en el pez como Jesús en la tierra cuando murió.

Nínive se arrepintió y Dios también porque el amor de Dios quiere que ellos se arrepientan y vivan. Dios quiere que todos tengan vida eterna y nos ha encargado el ministerio de la reconciliación.





Jonás

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- ¿Acaso me complazco yo en la muerte del impío, declara el Señor DIOS, y no en que se aparte de sus caminos y viva?
- Ezequiel 18:23
- Dios desea que todos se salven.
- Dios es piadoso y clemente.
- Yo obedezco a Dios por amor.
- Yo predico el evangelio.
- ¿Por qué se fue Jonás a Tarsis?
- ¿Qué hicieron los marineros al enterarse lo que Jonás había hecho?
- ¿Qué le pasó a Jonás al ser echado al mar?
- ¿Qué fue lo que hicieron los ninivitas al enterarse que Nínive iba a ser destruida?







Jonás

Preguntas
1 ¿Por qué se fue Jonás a Tarsis?
2 ¿Qué hicieron los marineros al enterarse lo que Jonás había hecho?
3 ¿Qué le pasó a Jonás al ser echado al mar?
4 ¿Qué fue lo que hicieron los ninivitas al enterarse que Nínive iba a ser destruida?
Historia Dios le dijo a que vaya a a predicar pero el se embarco a
Dios hizo levantar una y los marineros tuvieron y clamaban cada uno a su, pero Jonas estaba Al enterarse lo que Jonas habia hecho intentaron salvarlo pero Jonas les dijo que lo arrojaran al, y cuando lo hicieron el mar se aquieto. Los marineros ofrecieron e hicieron a Dios. Dios preparo un gran para que tragara a Jonas y el oro dentro del pez agradeciendo a Dios
porque lo rescato y Dios mando al pez que lo en tierra seca y le dijo a Jonas que vaya nuevamente a Ninive, el lo hizo y la gente de Ninive se Al ver esto Dios no destruyo a Ninive. Pero esto molesto a Jonas quien no entendio que Dios tenia de ellos.
None

None